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22.06.15.

  

  

Настройка

  

Дорогая Божественная Попечительница! Прошу настройки на наш канал!

  

Как мне привести к тебе людей?

  

Я сама спущусь, Нам это легко. Пусть поднимутся в свой ментальный аспект и начнут со
мной внутренний диалог, призыв.
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Я выбрала это изображение, потому что оно, как мне кажется, соответствует и твоему
божественному облику, и строгости, и величию, но здесь холод.

      

 Что ж, холод - во вселенной, а Я и есть вселенная. Человек - теплокровное существо, но
Мы не зависим от тепла или холода. Мы живем в другой мерности, и наша кровь не
стынет.

  

Человек не так совершенен, зато Мы ожидаем от человечества больших заслуг перед
Нами, в частности, вы можете очень многое, на что пока и не рассчитываете. Речь идет
о познании вселенной, о руководстве процессами магнитосферы, магнитных и
гравитационных потоков, об управлении временем и пространством. Все это впереди,
если вы сумеете сохранить себя как раса.

  

У вас есть и недостатки – ваша разъединенность не позволяет вам выходить на
просторы вселенной как коллективное существо. Зато эта же разъединенность
позволит вам буквально въесться в каждый атом вещества и вывернуть его наизнанку. 

  

Зачем? Это и есть выход в другие сферы, где время и пространство отсутствуют. Это
позволит вам найти управление временем и начать совершенно другую жизнь. 

  

Но для этого нужно изгнать все темное с планеты, чтобы не пакостить друг другу на том
высоком уровне, куда вы сможете подняться.

  

Вы навсегда освободитесь от физической мерности и нравов прошлого, и начнете
великолепную жизнь независимого существа, не связанного с материей.

  

Вы начнете управлять материальными частями вселенной, доведя их до совершенства и
пойдя дальше как создатели. Вы начнете управлять всеми командами...

  

Тут я не поняла, какими командами?
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Творческая мастерская начинена командами, программами и кодами. Команды
находятся на более высоком уровне, чем начинка (программы и коды). Вы начнете
управление вселенной, изменяя программы и коды, возводя новые становления, изгибая
пространство, и повернете вселенную по своему разуму, как вы хотели бы повернуть
реки.

  

А как Ты относишься к изменениям вселенной?

  

Я буду развиваться и деградировать, изменяться, и, следовательно, расти в опыте.

  

Что изменится в области души?

  

Дух всегда строго относится к развитию качеств и привычек. Мы живем за счет них,
растем и падаем за счет них, и Мы хотели бы начать управлять привычками, научиться
не зависеть от них, и стать полноценными духами, у которых нет привычек и нравов.

  

Неужели и на вашем уровне есть такая зависимость?

  

Это не зависимость, а индивидуальность, т.е. различия личности на всех уровнях.
Начало полного соединения в Единство зависит от того, насколько мы сможем
соответствовать друг другу.

  

Но у нас ценится именно индивидуальность, непохожесть, вплоть до талантов и гениев!

  

И это замечательно, что кто-то подсказывает вам ваши высшие возможности. Хотели бы
вы все стать гениями (нормальными, не фанатиками)?
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Разумеется, если от этого мы станем счастливее.

  

А станете ли вы счастливее, т.е. благодатнее, если вы сумеете наладить вашу жизнь
так, как вам хочется?

  

Для этого надо воспитать желания и понять, какие желания сманипулированы, а какие
истинны. Это пока сложно для нас.

  

Истинные желания – всегда чисты, нематериальны. Все материальные желания в той
или иной степени сманипулированы состоянием общества, его оценками, уровнем
обладания необходимым, наукой и религией.

  

Но мы не знаем другого, ибо мы есть общество, а не ряд индивидов, и даже это общество
управляется не нами, а какими-то нечеловеческими существами.

  

На самом деле, вы управляетесь от Меня через много инстанций. И настало время
проверки управления и напоминания обществу, что оно растет в Меня. Я и есть вы на
высшем уровне. 

  

Мы идем к Отцу-Создателю мироздания.

  

Это через мои потоки вы пройдете. Здесь, у Меня, вы проведете достаточно много
времени, чтобы выучить уроки на нашем сложном уровне. И затем выберете дальнейший
путь, направление вашего движения.

  

Мы хотели бы упразднить привычки, чтобы легче соединяться и разъединяться с
другими. Именно привычки как внутреннее различие и сопротивление, разъединенность
 не позволяет нам принимать друг друга целиком. От этого и на нашем уровне
существуют разногласия вплоть до войны.
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Мы думали, что от этого страдают только нижние миры!

  

Что вверху, то и внизу. И Мы ждем от вас положительного решения по прекращению
всех войн, консенсуса[1], чтобы и Нам завершить все разногласия и войти в Золотую
Десятку.

  

Что такое Золотая Десятка?

  

Это вселенные, которые готовы соединиться с Отцом Небесным, Создателем Всего Что
Есть.

  

Продолжение разговора от 25.06.15.

  

Дорогая Божественная Попечительница! Мне хочется уточнить детали нашего разговора.
Неужели и на вашем уровне существует война или борьба? Нам всегда внушалось, что в
более светлых мирах нет противостояния и противоречий.

  

Ты опять себя считаешь одномерной? Ты считаешь, что если ты перейдешь в мой мир, то
твой мир останется где-то там, далеко? Ты забыла, что более высокие миры
пронизывают более темные и включают их в себя? А как же насчет фразы: Мы – это вы?

  

Где вы, там и Мы, вы воюете, значит, и Мы воюем. Вы в противоречиях, и наши нижние
миры – в противоречиях, поскольку это Мы вас выстроили и провели все реформы,
изменения, отключения и включения. И Мы полностью вас ощущаем и отвечаем за вас.
Вспомни фразу: «Мы ждем от вас положительного решения по прекращению всех войн, 
консенсуса, чтобы и Нам завершить все разногласия и войти в Золотую Десятку».

  

Мы всматриваемся в вас и лечим ваше общество, как бы излечивая загнившую рану в
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организме. Мы очищаем и  восходим (возносим) вас, Мы прощаем и любим вас. Мы знаем
ваши трудности и понимаем, что большинство самых просветленных Сущностей на вашем
месте тоже имели бы аналогичные проблемы, окажись Мы здесь.

  

Мы благодарны вам, что вы имеете честь отстаивать наши интересы на своем месте,
наши общие интересы. Вы спущены на планеты в надежде овладеть ситуацией и
приложить максимум усилий по возбуждению светлых чувств, света и любви, надежды и
согласия, процветания и необходимого достатка.

  

Необходимый достаток для нашего общества – размытое представление. Одному не
хватает на булку хлеба, другому на новую машину.

  

Мы понимаем эти различия. Но нельзя всех подставить под один уровень. И у нас
многоуровневое общество, хотя дело не в потреблении, а в участии в общем построении.
Каждый имеет свои назначения и задачи, но не каждый справляется на своем месте. И
это обсуждается. Общество настроено каждому дать дело по силам и еще на шаг
трудней, чтобы он рос и развивался. Но некоторые не могут или не хотят расти. И это не
осуждается. Просто Сущность получает необходимую дотацию, снижение и уровня
ответственности, и задач. В соответствие с этим, возможности тоже ограничиваются по
задачам.

  

На нашем уровне нет так называемых войн, хотя противоречий еще предостаточно. И
наши усилия направлены на разрешение этих противоречий и создание идеального
общества в соответствии с нашими представлениями и идеалами. Наши представления
об идеальном обществе основаны на участии всех и каждого в общем деле, в общих
задачах, в общих энергетических разработках и научных исследованиях.

  

Воспитание в последние времена обсуждается и изменяется в соответствии с новыми
устоями и сложившимися правилами. Мы можем изменять и готовы изменять наши
уставы и устои, если они не соответствуют идеям нового общества и тормозят прогресс. 

  

Нам нелегко расстаться со старым, которое казалось нам удобным, но мешало многим
другим Сущностям полностью раскрыться и отдать обществу все, что заложено в их
программах Создателем.
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Почему Создатель Михаил отошел от дел? Почему на его месте мы видим Тебя, его
женскую очевидность?

  

Михаилу пришла пора как Сущности видоизменяться. Архангельские Сущности растут
циклично. Его цикл развития подошел к тому моменту, когда Он может оставить своё
Творение на доделку подготовленным Творцам и начинать новые Творения, более
прекрасные и сложные. Он не исчез, не растворился, не трансмутировал. Он просто
отошел от дел на некоторое расстояние и стал для Нас невидимым. Я общаюсь с Ним,
как ты со Мной. Я по-прежнему его часть - половинка, четверть или Всё Сразу. Это с
какой стороны посмотреть. Его функции перешли к его Ученикам, к его Детям. Их пока
вы не знаете, потому что Имена у всех нас изменились в соответствии с уровнем
вознесения.

  

Что такое ИМЯ?

  

Часть Личности, ответственная за Творение, представительская часть, именуемая
особо, неповторимыми энергиями, по которым Мы различаем друг друга. Имя возможно
иметь разным на разных уровнях. Оно огромно и занимает всю Личность и еще
присовокупляет Сообщество, в котором обосновалась Сущность.

  

Я благодарю тебя за подробные разъяснения!

  

  

Медитация с Божественной Попечительницей 

  

(Краткое изложение)
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Для начала мы расслабились и вышли в свои ментальные аспекты. Призвали БП.

  

Идут очень светлые, чистые, сияющие, как неон, энергии, мы наполняемся ими и
благодарим Божественную Попечительницу за её приход.

  

Мой вопрос о Гиперборее и её символе – белом лебеде. 

  

Б.П.: Эта цивилизация успешно закрепилась на Земле. Это пришельцы с разных
астральных планет, в т.ч., с Венеры. Лебеди (символ Гипербореи) – близкие к людям
птицы, особая древняя цивилизация.

  

Очищают наши спины, убирают негативные мысли и программы.  Нас возвращают в
первоначальную чистоту, чтобы присутствовать в недуальной ментальной реальности,
где и спина, и перед одинаково светятся.

  

Сзади у нас появился словно светлый веер... Это не крылья, но лучистое средство
передвижения. Примерно, как на этой иконе.
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  Мы поплыли наверх, и нас поднимают по вибрациям, переносят туда, где нет времени ипространства, в огненные тела.   Мы разливаемся и раскрываемся на этом плане вширь. БП легко входит в каждого изнас. Сегодня Она будет работать с душами, с их качествами.  Образ: чтобы взойти на высокую точку горы, нужно подчинить себя этому.  И здесьтакое же положение – нужно быть в нужном состоянии. (Отслеживаю группу и прошуполностью раскрыться).  Нас еще поднимают на одну ступеньку.  Мы прибыли на место, ощущаем поток любви и восхищены открывшимся энергиям иобразом БП. Все внутри трепещет от восхищения и изумления, от радости...  Перед нами стоит БП, но это не человек. Это Сущность, и Она совершенна и прекрасна.Умиротворение, покой, нежность и любовь исходят от Неё. Уровень её высочайший.Одно созерцание БП и пребывание в этих энергиях дает человеку гораздо больше, чемвсе знания, чем все ценности мира. Нам очень полезно пребывать на этом уровне. Внаших тонких телах происходят изменения.  Такие минуты очень редки. На этом уровне мы отрываемся от материи, денег, всехнедостатков, своих и чужих, от наших детей и родителей и можем полностьюпринадлежать своей душе.   Мы напитываемся энергиями БП, становимся и здоровей, и проницательней и выше повибрациям, светлее.  Исцеляем себя и своих родственников энергиями БП.  Направляем эти энергии друг на друга, лечим друг друга и соединяемся. СоздаемЕдинство на этом уровне. Это Единство выглядит как созвездие Лебедь, составленныйиз нас-звездочек... Именно отсюда пришла часть гиперборейцев.  Соединяемся с теми, кто был на Земле в Гиперборее и с их Учителями. Так мыприобретаем еще Учителей. Это не люди, а светящиеся сферы. Их много.  Их дух высокий, строгий и тонкий. Ощущаю немного печальные, ностальгические нотки.  «Мы не жалеем, что Мы были на Земле. Конечно, Мы желали бы более радостного концанашей цивилизации.  Но Мы получили глубочайшие уроки проникновения в душучеловека, понимания другого существа, отношения друг к другу, которые не былипрожиты нами в тонких планах. Мы поняли человеческую любовь в отношениях,телесную жизнь - рождение детей, совокупление, питание физической пищей. Мыпоняли обряды, религию, Мы узнали войны».  Кто сейчас воюет на уровне вселенной? Почему БП говорит о войнах?  Мне сразу напомнили восстание Люцифера, несогласие некоторых существ с тем, чтоустроили Михаил и БП.   С одной стороны, результаты этой борьбы были прогрессивны, с другой стороны, этобыло нарушение божественного спокойствия, умиротворения, волшебства, очарованиякрасоты. В эти женские энергии влились мощные мужские потоки, которые всёвзбудоражили, поставили всё с ног на голову в нашей части вселенной.   Б.П.: Это был приход мужских энергий в наше тихое и спокойное владение. Мыпонимаем, что это было нужно, это был прогресс, то, что будоражит, развивает и ведетк задачам, которые были поставлены Творцом.  Главные задачи Творца – осознание себя как личность. Вероятно, это не очень развитов других цивилизациях. Осознание нужно, чтобы мы могли осознанно собой управлять ивести себя туда, куда нужно.  Б.П.: Это величайшая задача. Всё вещество существовало до того, как Мы сталивыстраивать вселенную. Наша задача была – так выстроить вселенную, чтобы она всястала разумной – осознавала себя, подчинялась управлению не через манипуляции, ачерез осознание. Разум – главная задача всех существ нашей вселенной.  Для землян были и другие конкретные задачи – овладеть механической реальностью,создать прототипы механических людей.  (Наши компьютеры и управляющие системы, механизмы – это начало! Да и нашибиологические тела – самостоятельные, независимые от нас автоматические системы).  Когда мы сольемся с БП, то к Отцу Небесному пойдет малая толика нашего Единства –не существ, а энергии Единства. Это атомы, которые будут нести весь наш опыт - нашипосланцы. Единство выделит свою часть, чтобы подняться на уровень Отца, овладетьэтим уровнем. Эти атомы будут забираться от нас или вноситься в архивы для всейвселенной как опыт, который пройден на нашей планете. Это будет очень маленькаячасть Божественной Попечительницы. Мы будем Ей, и Она эту квинтэссенцию опытавозьмет с Собой - небольшое количество энергии, но очень концентрированной, иподнимется к Отцу Небесному.  Мы на своем пути к Отцу идем через БП, через Вселенную, и становимся Ей. Мыполучаем сейчас  такие прививки высоких вибраций.  Пошел снова большой поток энергий. И мы снова становимся БП, каждый из нас. ЭтоПребывание, это Присутствие, это Состояние. Движение идет на микроуровне, а здесьстабильность и воля, благородство и тишина, великолепие Созидателя. Стоит подумать- и творение уже есть.  И это мы на этом уровне. БП легко с нами соединилась, легко нас подняла, значит, этовсё доступно нам!   Здесь не покой, а состояние Творца – активное спокойствие. Величайшая недосягаемаямудрость. Видишь себя семечком по сравнению с Деревом. И ты знаешь, что будешьДеревом.  Нам не нужно отсюда расти туда, в тот план, мы уже там есть! Нам нужно соединить всесвои аспекты сознания. Ментал соединяется со всеми уровнями вселенной.  Б.П.: Научитесь наслаждаться и понимать это состояние. Все, к чему вы стремитесь –вот оно!  Отсутствие поползновений, цели, движений, нервозности, здесь красота, блаженство,счастье – вот к чему вы стремитесь.  Вам кажется, что ваше счастье в любви к ребенку, кмужчине или женщине, к Богу... Нет, вот оно! Оно внутри вас уже есть, и вы можетебыть в этом состоянии часто – столько, сколько захотите. Вы так сотворены.  Наш разум уже куда-то бежит, а БП приучает нас к ощущению неподвижности, покоя.Это состояние Сущности, от человека к Сущности мы сейчас переходим и примеряем насебя эту роль.  Здесь меркнут все наши знания и земные ценности. Это состояние старой души,прошедшей много опытов и сдавшей их в архивы. Душа уже прошла и ментальный опыт иприступила к осознанию огненных пространств. Представьте, что вы частица огня.Здесь не нужны ни интеллект, ни чувства, ни навыки. Это за пределами астрального иментального полей.   А что я здесь, чем я здесь занимаюсь?  Я ощущаю себя клеточкой БП, но Сознание Единства наполняет меня осознаниемВСЕГО СРАЗУ.  Центр, сердечник моего существа раскрывается. Вместо лепестков – связка бус. Мыразвиваемся циклично, и каждый цикл – бусинка. Все бусинки остаются... Мы можемпопутешествовать по бусинкам любой ниточки... Попытайтесь понять, что там...  Мне высветилось одна цепочка: первое состояние - камня, вторая бусинка – клетка,третья – многоклеточное существо, затем физическое тело животного, затем болеевысокие тела одной из цивилизаций. Перелет на Землю и вход в земные тела,нечеловеческие.  Вторая цепочка началась с атома...  
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  Исцеление на уровне души. БП пустила свои ангельские Силы на наше исцеление.Что-то в нас забирают, очищают огненный аспект души.   Б.П.: Настало время сделать что-то под руководством Святого Духа и это делаетсяангелами.   У кого-то идет Крещение, у кого-то выжигание, у кого-то все хорошо, он наслаждается.Кто-то строит что-то...  Просим большего сознания, облегчения пути, овладение Христовой любовью - неосуждать людей, а принимать их как свою часть. Я должна научиться приниматьлюбого, как свою часть. Мы таким образом помогаем излечить человечество отвнутреннего конфликта и войн. Мы так воздействуем на общую Решетку СознанияЧеловечества.  Б.П.: В каждом видеть Зерно Святого Духа, видеть моё Назначение. Изначально духибыли созданы Нами не только светлыми. Не нужно всех объединять, потому что иначене будет развития. Мы создавали ангелов очень много и с разным назначением. И до сихпор вселенная творится, развивается и строится многими цивилизациями многихгалактик.  Вы не представляете, сколько мерностей и миров во вселенной. Много ментальных,астральных и плотных планов. Входите в себя и познавайте себя как вселенную, необязательно путешествовать в космос.  За счет очищения вас моими Помощниками ваш путь значительно облегчается исокращается. Мы ослабляем вам сопротивление пути. Как более чистое и тонкоесущество вы быстрей вознесетесь в дальнейшем.  Вы созданы делателями. На любом уровне вы будете продвигать свои проекты и мысли,будете более проницательными, различающими, тонкими.  Идет поток расставания – грусть.   Я ощущаю такое чувство – грусть, и Мне это чувство нравится. Мне не хочется с вамирасставаться. Приходите ко Мне почаще, Я вас буду ждать, мои дети.  Благодарности.    Отзыв Светланы Тумановой (Рига)  Этот Сеанс вышел во Благо всем очень спокойным и умиротворённым.  Тихим, Радостным и Благотворным. Счастливым моментом, хоть и не в Раю. Всё-таки, вэтом моменте было ощущение действия. И Божественного умиротворения одновременно.  Божественная Попечительница вела, казалось бы, к тому, как мы будем жить дальше -Высоко-Высоко, в других Энергиях. В Умиротворении ментальном, граничащим сБудхиальным. Без спешки, без расчёта, в спокойствии и в Любви. Но не той любви,которая пышет неудовлетворённым желанием обладания любимым человеком, а тойЛюбви, которая стремится Любить и весь мир, и каждую травинку в нём, и каждоеживое существо, а не только живые личности, от которых можно чего-то хотеть...Спокойная, умиротворяющая Любовь ко всей Вселенной.  Я давно так не отдыхала. Хоть на сеансе я не спала. Отнюдь. Но и практики какиеделала - не вспомню в тот же вечер.  Осталось лишь ощущение тихой радости и Божественного умиротворения.  И эти ощущения тихой радости и Божественного умиротворения закрыли всё остальное.Наверное, это и было самым главным.  Остальное - не так важно. Тихая радость и Божественное умиротворение затмили вэтот день всё прочее. Все разлады отвалились, все раздоры перестали интересовать.Всё наболевшее и тревожащее притихло и растворилось в Покое БожественногоПрисутствия.  Мир и Покой спустились в Сердце и Глубокая Благодарность БожественнойПопечительнице и Наташе Котельниковой, которая и вела эту встречу с БожественнымПрисутствием Заоблачных Реальностей. Вела где-то далеко-далеко, но это всё былоблизко-близко и реально ощутимо.  И не хотелось с вами расставаться. А хотелось ещё и ещё посидеть в такихБлаготворных Лучах Божественного Присутствия.  Спасибо Тебе, дорогая Божественная Попечительница!  Спасибо! Спасибо. Спасибо....    С ЛЮБОВЬЮ И БЛАГОДАРНОСТЬЮ, Я ЕСМЬ.        [1] Консе́нсус (лат. consensus — согласие) — способ принятия решений при отсутствии принципиальных возражений у большинства заинтересованныхлиц, принятие решения на основе общего согласия без проведенияголосования. (Википедия)    
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